

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 14. August 2009

SPORT 2000 feiert Geburtstag und Einweihung

Bei SPORT 2000 gab es am vergangenen Sonntag gleich zwei große Anlässe zum Feiern: Die neue Messehalle „Hall of Fashion“ und der 30. Geburtstag des Mainhausener Einkaufs- und Marketingverbundes. VfB-Profi Sami Khedira und der „SPORT 2000 Fashion Train“ waren die Highlights der großen Feier. Unter den Gästen: Mainhausens Bürgermeisterin Ruth Disser.

Die alten Zellhäuser Bahngleise am Ostring hinter der neuen Messehalle boten die perfekte Atmosphäre für eine ganz besondere Party. Geschäftsführer Jens Fischer begrüßte die 500 geladenen Gäste am „SPORT 2000-Bahnhof“. Was wäre eine große SPORT 2000 Party ohne sportliche Prominenz? Mit Unterstützung der Firma NIKE gelang es den Kapitän der U21 Nationalmannschaft, Sami Khedira, nach Mainhausen zu holen. „Mein Ziel ist es 2010 in Südafrika dabei zu sein“, vermeldete der Profi des VfB Stuttgart selbstbewusst und erfüllte nach einem sehr sympathischen Interview noch geduldig sämtliche Autogrammwünsche.

SPORT 2000 Fashion Train

Licht aus - Spot an! Hinter der Bühne öffnet sich ein schwarzer Vorhang und gibt den Blick frei auf den fast 20 Meter langen, komplett weißen Laufsteg. Herzlich Willkommen zum „SPORT 2000 Fashion Train“ klingt es aus den Lautsprechern. Was dann kam war Emotion pur. Eine Modenschau der Superlative präsentierte Kollektionen aus den Bereichen Outdoor, Running, Multisport und Bade/Beach. 45 Minuten fetzige Unterhaltung waren der Höhepunkt des Abends. „Eine sehr gelungene Veranstaltung mit Liebe zum Detail“, zeigte sich Bürgermeisterin Ruth Disser begeistert.

Neue Messelandschaft in Mainhausen

Mit insgesamt 4.500 Quadratmetern Ausstellungsfläche bietet der anwr CAMPUS ab sofort Ausstellern und Händlern optimale Bedingungen für eine erfolgreiche Ordermesse. Die wichtigsten Sportmarken präsentieren vier Mal im Jahr ihre neuen Kollektionen an einem Ort und sorgen damit für einen effizienten Orderprozess der SPORT 2000 Fachhändler. „Den vielen Autokennzeichen nach zu urteilen ist momentan ganz Deutschland in Mainhausen vertreten. Kein Wunder, bei den tollen Räumlichkeiten!“, so Ruth Disser.